



## Idee

In der Chile Grüze werden junge Paare meist bis zur Heirat begleitet z.B. durch Ehevorbereitungsgespräche oder den Ehekurs. Nach der Hochzeit fällt diese Unterstützung in der Regel weg, obwohl gerade dann eine Begleitung in den neuen Lebensabschnitt sehr wertvoll wäre. Mit 4gewinnt wollen wir in die Ehepaare der Chile Grüze investieren, Ehepaare untereinander vernetzen, tragfähige Beziehungen fördern. Die Idee wäre, dass sich jeweils ein jüngeres Ehepaar mit einem erfahrenen Ehepaar regelmäßig trifft und so eine vertrauensvolle Beziehung aufbauen kann. Diese Vertrauensbasis soll helfen, mögliche auftretende Schwierigkeiten in der Ehe gemeinsam zu besprechen und zu bewältigen.

## Wie's funktioniert

Ihr erhalt Zugriff auf den Pool mit den erfahrenen Ehepaaren. Ihr nehmt mit dem von euch ausgewählten Ehepaar selbst Kontakt auf und bestimmt die Dauer (sechs oder zwölf Monate), Intensität, Anzahl Treffen etc. wie es für euch als 4gewinnt-Team passt.

Nach Ablauf der vereinbarten Dauer entscheidet ihr, ob ihr weiterhin gemeinsam unterwegs sein wollt oder euch gerne noch mit einem anderen Paar austauschen, sprich nochmals auf den Pool zugreifen möchtet.

Zweimal im Jahr wird ein Ehe-Zmorge oder -Dinner im Bistro Sein organisiert, bei welchem alle 4gewinnt-Teams eingeladen sind und von ihren Erfahrungen weitergeben können. Neue interessierte Paare können unverbindlich reinschnuppern. Es wird auch einen Kurzinput zur Abrundung geben.

## Interesse geweckt?

[HIER](#) könnt ihr euch melden, wenn ihr mitmachen wollt. Bitte schreibt uns euren Namen und eure Telefonnummer.

## Habt ihr Fragen?

Ihr dürft gerne direkt auf Fabienne und Martin Langhard zukommen oder euch via [MAIL](#) bei ihnen melden.